

Más de 300.000 niños dieron inicio a su año escolar en las escuelas públicas de todo el país

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mas-de-300-000-ninos-dieron-inicio-a-su-ano-escolar-en-las-escuelas-publicas-de-todo-el-pais_19693.php

**MÁS DE 300.000
NIÑOS DIERON
INICIO A SU AÑO
ESCOLAR EN LAS
ESCUELAS PÚBLICAS
DE TODO EL PAÍS**

Principal

Más de 300.000 niños dieron inicio a su año escolar en las escuelas públicas de todo el país

Más de 300.000 niños comenzaron su camino educativo en las escuelas públicas de todo el país.

Inicio de Clases en Uruguay

Inicio de Clases: 316.510 Niños Regresan a las Aulas en Uruguay

Este miércoles, tras el feriado de Carnaval, un total de 316.510 niños iniciaron sus clases en todo el país.

Este regreso educativo se lleva a cabo en 2.301 centros educativos, donde más de 24.000 docentes están a cargo de guiar a los estudiantes.

Durante una recorrida realizada por Telenoche, se pudo observar que la mayoría de los niños mostró un gran entusiasmo por el comienzo del ciclo lectivo.

Para algunos, este momento significó el regreso a su centro educativo, motivados en su mayoría por el reencuentro con amigos y el deseo de aprender.

El inicio de clases estuvo marcado por la presencia de las nuevas autoridades educativas, quienes visitaron diferentes centros para conocer la situación actual.

Pablo Caggiani, presidente de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), destacó que en cuanto a horarios y cargos asignados, el presente ciclo es considerado "un año normal", ya que la mayoría de los puestos han sido cubiertos.

Caggiani también mencionó que hay docentes que "no acceden a la posibilidad de trabajar", fenómeno que se relaciona con la reducción de cohortes debido a la "baja natalidad" en el país.

Con este nuevo inicio, la reforma educativa, que se viene implementando de manera progresiva desde el año 2023, abarca ahora todos los niveles de enseñanza.

Por otro lado, Olga de las Heras, directora de Primaria y en sus últimos días de gestión, reportó que cuatro escuelas en Colonia no pudieron comenzar las clases debido a los caminos inundados por las recientes lluvias.

"Vamos a empezar a través de la plataforma Crea hasta que baje el agua", comentó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MÁS DE 300.000 NIÑOS DIERON INICIO A SU AÑO ESCOLAR EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS DE TODO EL PAÍS

Mas de 300 000 ninos dieron inicio a su ano escolar en las escuelas publicas de todo el pais

Tags

centros, carnaval, feriado, docentes, regreso, educativo, caggiani, uruguay, regresan, iniciaron, escuelas, comenzaron

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *El gran momento ha llegado: desde este miércoles, miles de niños inician su año escolar en escuelas de todo el país*
- 4.5 *** *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*
- 3.6 *** *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar*
- 4.8 *** *Calendario de Feriados 2025: Celebra el Carnaval, Semana Santa y Otras Tradiciones Uruguayas*
- 3.6 *** *Impactante ola de calor retrasa el inicio del ciclo escolar en el sur de Brasil, afectando a cientos de miles de alumnos*
- 3.8 *** *Las escuelas de Salto están listas para dar la bienvenida a los estudiantes en marzo, garantizando un ambiente seguro y adecuado para la educación*
- 5.0 *** *Más de 500.000 estudiantes en Gaza enfrentan nuevamente el cierre de sus escuelas debido al conflicto bélico en la región*
- 4.6 *** *Comienza hoy el programa “Escuelas de Verano” en Salto, con la*

participación de 700 niños, 50 docentes y 20 auxiliares comprometidos

3.9 * *Calendario escolar 2025: Fechas clave para el inicio de clases en Salto*

4.0 * *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo